

Un nouvel accueil  
à la maison de la presse.

## Deux agréables sourires et... tous les journaux

Ce sont de charmants sourires qui vous accueillent à la Maison de la presse d'Étretat. En effet, depuis quelques jours, Fiorella Cassar a repris cette grande enseigne de la station où l'on vient acheter ses journaux, ses magazines, ses livres et autres stylos, enveloppes ou jouets. Elle est assistée par sa fille Ornella qui va vite apprendre le métier !

Mère et fille veulent compléter les offres presse et librairie et ouvrir leur boutique le dimanche après-midi en saison. Le concept ne laisse pas beaucoup d'initiatives quant à l'aménagement des rayons « presse », mais les espaces papeterie, jeux pour enfants, jeux de société seront restructurés. Les jeux de grattage seront bientôt proposés. Dès juin, elles s'occuperont aussi des listes scolaires.



La mère et la fille dans leur boutique